

薄暮時、夜間事故の防止 ～ 点灯せ！ 生死を分ける ハイビーム ～

- 早めのライト点灯で… 自車を目立たせましょう
- 夜間走行時は、ハイビームが基本 (ライトをこまめに切り替えましょう)
- 歩行者に注意しましょう (右からの横断歩行者は、発見が遅れるので注意しましょう)

「かもしれない」で備える 交差点事故防止

「自転車」と「歩行者」を見かけたら… 「かもしれない」運転を

- 子供の飛び出しに注意！
- 子供の自転車に注意！

労災事故防止 ◆ 挟まれ・墜落・転落 注意 ◆

- ◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆
- STOP！ 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP！ バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

要注意 危険がひそむ 交差点

- ◇ 交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう◇
- ◇ 歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう◇
- ◇ 追突事故・バック事故を、根絶させましょう◇

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

構内も停止するまで、運転中

午後4時 横断歩道の女性2人はねられ、1人重体

◇ わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2018/9/19(水) 23:03

19日午後4時25分ごろ、神奈川県で、横断歩道を渡っていた女性2人が右側から直進してきた乗用車に衝突した。2人は病院に搬送され、アルバイトの女性(69)は意識不明の重体、別の女性(76)も頭などに重傷を負った。警察は過失(傷害)の疑いで、乗用車を運転していた無職の男(68)を現行犯逮捕した。

歩いて横断中の女性、車にはねられ死亡 酒気帯び運転の疑いも、車はガードレールに衝突し、路上で横転

2018/10/2(火) 23:04

2日午前9時40分ごろ、埼玉県で、歩いて道路を横断していた、女性(50)が乗用車にはねられ、全身を打ち、まもなく死亡した。警察は自動車運転処罰法違反(過失傷害)の疑いで、車を運転していた女(45)を現行犯逮捕。現場は左カーブで、車は右側のガードレールに衝突し、路上で横転して止まった。女からアルコールが検出されており、酒気帯び運転の疑いもあるとみて調べている。

札幌中心部 乗用車が暴走 道路標識や車に次々と衝突 運転の男性は軽傷

2018/10/6(土) 1:00

5日午後10時15分ごろ、札幌市中央区で乗用車が暴走し、駐車していた車などにぶつかったうえ大破する事故がありました。運転していた男性(60代)は軽傷です。乗用車が道路標識などをなぎ倒しながら進んだうえ、道路脇のマンションの駐車場にあった車などに次々とぶつかった後、停止しました。

アルコール基準値の8倍近く 飲酒運転で事故 介護士を逮捕

◇ 違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2018/10/4(木) 11:50

3日午後10時50分ごろ、福岡県で、車を飲酒運転して事故を起こした、介護士の男が現行犯逮捕されました。男からは基準値の8倍近いアルコールが検出されました。警察の調べに対し「自宅で焼酎ロックを5、6合飲んだ」と容疑を認めているということです。

トンネル内 停止車両に衝突、さらに前方車両に衝突 3台が玉突き

◇ わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2018/10/3(水) 21:11

3日午前9時45分ごろ、富山県の国道のトンネル内で、男性(76)の運転する軽乗用車が、前方に停止していた乗用車に衝突。さらに、そのはずみで、前方に停止していたライトバンにもぶつかりました。この事故で、軽乗用車の男性が肋骨の骨を折るなどの『大けが』。